

TIPS MUDAH MEMBUAT KALIMAT PRESENT TENSE DI SMP ISTIQLAL DELI TUA

Hetty Zaharani
Universitas Potensi Utama
etyzaharani@gmail.com

ABSTRAK

Mempelajari bahasa Inggris harus mengikuti bentuk-bentuk waktu (tenses) dalam bahasa Inggris itu sendiri. Bentuk waktu (tenses) dapat memudahkan kita dalam mengerjakan tugas-tugas dalam membentuk membuat kalimat (sentence). Oleh karena itulah, keahlian yang memadai dalam penguasaan bahasa Inggris memang cukup dibutuhkan agar nantinya kita tidak dibebani dengan tugas atau pekerjaan yang menuntut kita dalam penguasaan bahasa Inggris terutama kegiatan pembuatan kalimat (sentence) present. Untuk mengatasi masalah tersebut, maka dilaksanakannya metode pengajaran ini yang dilaksanakan di SMP Istiqlal Deli Tua. Dengan tujuan untuk melatih dan membekali keterampilan bagi siswa dalam membuat kalimat (sentences). Sehingga siswa/i SMP Istiqlal Deli Tua tersebut mudah membuat kalimat (sentences) present. Khalayak sasaran dari pengabdian ini adalah siswa/i SMP Istiqlal Deli Tua. Kegiatan pengabdian telah dilaksanakan pada tanggal 20 Juli 2021 yang bertempat di SMP Istiqlal Deli Tua, dengan diikuti oleh 25 orang peserta siswa/i SMP Istiqlal Deli Tua.

Kata kunci *English, Simple Present tense*

ABSTRACT

Learning English should follow tenses in English itself. Forms of time (tenses) can make it easier for us to do tasks in forming sentences (sentences). For this reason, sufficient expertise in mastering the English language is really needed so that later we are not burdened with tasks or jobs that require us to master the English language, especially the activity of making present sentences. To overcome this problem, this teaching method was implemented at Istiqlal Deli Tua Junior School. With the aim to train and equip students with skills in making sentences (sentences). So that the students of SMP Istiqlal Deli Tua can easily make present sentences. The target audience for this service is Istiqlal Deli Tua Junior School students. The community service activity was carried out on July 20 2021 which took place at the Istiqlal Deli Tua Junior School, with 25 participating students from the Istiqlal Deli Tua Junior School.

Keywords: *English, Simple Present tense*

I. PENDAHULUAN

Pada saat mempelajari bahasa Inggris kita di tuntut harus memahami bentuk-bentuk waktu untuk berbagai situasi. Bentuk waktu dalam berbahasa Inggris ada 16. Bentuk waktu yang 16 ini akan tetap di gunakan terus menerus. Di sini penggunaan bentuk waktu yang akan di bahas adalah bentuk yang sekarang (present tense). Bentuk present tense adalah menjelaskan kejadian yang terjadi pada waktu sekarang atau berulang kali (kebiasaaan)(williams,1997). Tenses ini merupakan tenses yang paling sering di gunakan dalam bahasa Inggris. Mempelajari bahasa Inggris untuk mengetahui perbedaan kalimat (sentence) adalah salah satu dasar agar bisa mengetahui sentence bahasa dengan baik dan benar (Prasetyo, 2017).

latihan Bahasa Inggris, membuat kalimat present tense (sentence) adalah salah satu komponen yang masih sulit menurut kebanyakan siswa. Mulai dari sekolah dasar sampai perguruan tinggi. Tidak ada yang sulit untuk membuat kalimat present tense. Seperti aspek-aspek yang lainnya. jika memiliki kemauan dan pemahaman walaupun belum menguasainya tetapi mau berusaha untuk mempelajarinya pasti hasilnya akan memuaskan(<http://www.kuliahbahasainggris.com/pengertian-dan-contoh-kalimat-nominal-dan-verbal-dalam-bahasa-inggris-lengkap/> Dikutip Pada Tanggal 23/09/2020 pukul 23.00Wib).

Trus, bagaimana cara mudah membuat kalimat (sentence) dalam tenses present tense? Mengerjakan kalimat (sentence) dalam present tense harus mengikuti standar yang berlaku. Agar lebih mudah membuat pembagian terlebih dahulu dalam bentuk verbal dan nominal. Kalimat verbal digunakan untuk kata kerja (verb) sedangkan kalimat nomina⁹ yang tidak kata kerja (non verbal). Melalui kegiatan pengabdian masyarakat ini, hasil penelitian penulis yang berhubungan pembelajaran Bahasa Inggris dengan memberikan pengetahuan mengenai tips mudah membuat kalimat (sentence) dalam tenses present diharapkan dapat membuka wawasan, pemahaman dan kesadaran siswa akan pentingnya penguasaan bahasa Inggris di era globalisasi sekaligus dapat meningkatkan kemampuan siswa untuk membuat kalimat (sentence) dalam present tense (<http://www.ilmubahasainggris.com/simple-present-tenses-pengertian-ciri-fungsi-rumus-dan-contoh-kalimatnya-lengkap/>. Dikutip Pada tanggal 27 September 2020, Pukul 23.00 WIB). Dan untuk para guru, kegiatan berbagi informasi ini diharapkan dapat memberikan informasi yang berguna kepada siswa. Berdasarkan pada latar belakang masalah yang ada maka penyusunan proposal pengabdian masyarakat ini dilaksanakan untuk dapat mengetahui, memahami serta dapat membuat kalimat present tense dengan mudah, baik dan benar (Li,2010).

II. METODE

Pengabdian masyarakat ini dengan program kegiatan tips mudah membuat kalimat Present tense melalui beberapa tahap kegiatan yaitu :

- a. Melakukan studi pustaka tentang tips membuat kalimat (sentence) present bagi siswa yang tidak bisa memahami bentuk kalimat present dengan baik dan benar.
- b. Melakukan persiapan materi dan bahan membuat kalimat (sentence) present.
- c. Memberikan tes berupa praktek didepan kelas mengenai kalimat (sentence) present kepada siswa.
- d. Menentukan waktu pelaksanaan dan lamanya kegiatan pengabdian bersama-sama tim pelaksana.
- e. Menentukan dan mempersiapkan materi yang akan disampaikan dalam kegiatan pengabdian masyarakat.

III. HASIL DAN PEMBAHASAN

Berdasarkan wawancara, tanya jawab dan pengamatan langsung selama kegiatan berlangsung, kegiatan pengabdian pada masyarakat ini memberikan hasil sebagai berikut:

- a. Meningkatnya pengetahuan dan pemahaman siswa/i SMP Istiqlal Deli Tua dalam membuat kalimat (sentence) present.
- b. Meningkatnya keterampilan siswa/i SMP Istiqlal Deli Tua dalam membuat kalimat (sentence) present untuk kepentingan siswa itu sendiri.

Beberapa faktor yang mendukung terlaksananya kegiatan pengabdian pada ini adalah besarnya minat dan antusiasme peserta selama kegiatan, sehingga kegiatan berlangsung dengan lancar dan efektif. Sedangkan faktor penghambatnya adalah keterbatasan waktu pelatihan serta dan dikarenakannya Bahasa Inggris merupakan Bahasa Asing di Indonesia sehingga masih banyak siswa beranggapan bahwa Pelajaran Bahasa Inggris tersebut sulit baik dari segi pengucapan ataupun penulisannya.



Gambar 3.1
Pelaksanaan awal kegiatan



Gambar 3.2
Kegiatan Mengerjakan Latihan Soal

IV. KESIMPULAN

Hasil kegiatan pengabdian di SMP Istiqlal Deli Tua menunjukkan hasil sebagai berikut:

1. Mempelajari bahasa Inggris harus mengikuti bentuk-bentuk waktu (tenses) dalam bahasa Inggris itu sendiri. Bentuk waktu (tenses) dapat memudahkan kita dalam mengerjakan tugas-tugas dalam membentuk membuat kalimat (sentence). Oleh karena itulah, keahlian yang memadai dalam penguasaan bahasa Inggris memang cukup dibutuhkan agar nantinya kita tidak dibebani dengan tugas atau pekerjaan yang menuntut kita dalam penguasaan bahasa Inggris terutama kegiatan pembuatan kalimat (sentence) present.
2. Para peserta pelatihan mampu mengetahui dan memahami mengenai Tips mudah membuat kalimat (sentence) present.
3. Para peserta pelatihan dapat memahami bentuk waktu present dan mempraktekkan membuat kalimat present tense dengan baik dan benar. Sehingga dapat mengimplementasikannya baik di sekolah, mencari beasiswa ataupun melamar pekerjaan.

DAFTAR PUSTAKA

- Prasetyo, Hari, 2017. Tata Bahasa Inggris : Jilid Pertama. Lembaga Pendidikan dan pelatihan: Internasioal English Institute of Indonesia. Mojokerto.
- Sugiyono. (2010). Metode Penelitian Kuantitatif, Kualitatif, dan R&D. Bandung: Penerbit Alfabeta.
- Li. (2010). The Functions and Use of Greetings. Canadian Social Science. 6 (4), 56-62.
- Williams, K. (1997). An Evaluation of Greeting Exchanges in Textbooks and Real Life Settings. Modern Language Journal.

Sumber Internet :

- <https://arekubl.blogspot.co.id/2014/08/rumus-simple-present-tense.html>. Dikutip Pada tanggal 23 September 2020, Jam 23.00 WIB
- <http://www.ilmubahasainggris.com/simple-present-tenses-pengertian-ciri-fungsi-rumus-dan-contoh-kalimatnya-lengkap/>. Dikutip Pada tanggal 27 September 2020, Pukul 23.00 WIB
- <http://www.kuliahbahasainggris.com/pengertian-dan-contoh-kalimat-nominal-dan-verbal-dalam-bahasa-inggris-lengkap/>. Dikutip Pada tanggal 23 September 2016 ; Pukul 23.00